語ってくれました。

mbitious

夢に向かって、熱くなれ。

卓球と出会い 繋がる人との絆

からの速攻につなげていけるよ めに、サーブで相手を崩し前陣 前から積極的に攻撃していくた 自身のプレースタイルである の種類を増やすこと」と語り でいることを聞くと、「サーブ ら同部の部長を務めています。 ることを教えてくれました。 サーブ練習に取り組んでい 特に頑張って取り組ん 部長として活動を支え

学生から同競技を始めました。 味を抱き、2人を追うように小 る姉と兄の姿から、卓球への興 さい時に地元の卓球スポ少で見 ららさんです。松野さんは、 校卓球部で部長を務める松野き 高校でも卓球部に入部、 今回ご紹介するのは、 今年か

習を積んでいきたい」と力強く 果を発揮し、 尋ねると、「春の高体連、 れました。最後に今後の目標を 問わずできるスポーツで、 さはもちろんですが、老若男女 うことを聞くと、「勝負の楽し るように、この冬しっ の集大成の舞台でこれまでの成 いうスポーツの魅力も語ってく つながりもできた」と、 を通して出会いがあり、 までもさまざまな場面で、 ら卓球を続けてきた今だから思 そんな松野さんに小さい時 県大会へ出場でき かりと練 卓球と 人との 自身 卓球

を見て、 戦っている」、「部長として全体 では連続失点せず、 本がしっかりしていて、 ました。 んな自分の課題を理解し、 ている松野さんですが、 明るい雰囲気を作り

り、とても良いチームワークで 活動していることも教えてくれ 合いながら練習している」と語 生懸命取り組む」ことや、「み て多くないですが、何事にも のことについて「部員数は決し 顧問の鈴木先生は、「基 チー ゲーム 向き

所属チームの紹介

語ってくださいました。

部員をまとめてくれている」

全員仲良く、 生懸命に活動しています!

■活動日

粘り強く

- ■場 所
- ■部員数 3名
- ■顧 問 鈴木





Profile

2年 荒砥高校 卓球部 部長

松野 きららさん(十王)

ジャニーズグループの「な にわ男子」にハマってい て、なかでも大橋くんの 大ファンです!

「Ambitious」とは、『大志を抱け(大きな望みを持って)』という意味です。